

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL FISILOGI
PADA NY "H" GESTASI 34-36 MINGGU DI KECAMATAN
PANAKKUKANG KOTA MAKASSAR
TANGGAL 19 JULI 2020**

Indah sani¹, Nurdiana², Andi Hasnah³, Daswati⁴,

INTISARI

Anemia dalam kehamilan merupakan kondisi dimana kadar hemoglobin dibawah 11 gr% pada trimester I dan III atau kadar < 10 gr% pada trimester II. Anemia pada kehamilan adalah anemia karena kekurangan zat besi, anemia defisiensi zat besi pada wanita hamil merupakan problema kesehatan yang dialami oleh wanita diseluruh dunia terutama dinegara berkembang.

Metode yang digunakan adalah manajemen asuhan kebidanan 7 langkah varney dengan memberikan asuhan secara komprehensif pada kasus ibu hamil dengan anemia ringan di Kecamatan Panakkukang Kota Makassar yang menggunakan pendokumentasian SOAP. Subjek dalam studi kasus ini adalah ibu hamil dengan anemia ringan.

Hasil studi kasus pada Ny "H" sebagai berikut : pengumpulan data dasar didapatkan data subjektif, ibu mengatakan sering pusing dan mudah lelah sejak 1 minggu yang lalu. Data objektif berdasarkan pemeriksaan fisik adalah konjungtiva pucat, wajah ibu tampak lemas, jari-jari tangan dan kaki terlihat pucat, pada pemeriksaan penunjang didapatkan kadar Hemoglobin ibu 9,4 gr%. Masalah aktual adalah G1P0A0, gestasi 35 minggu 1 hari, situs memanjang, intra uterine, tunggal, hidup, keadaan janin baik, ibu dengan anemia ringan. Masalah potensial yaitu antisipasi terjadinya perdarahan. Rencana asuhan adalah jelaskan tentang dampak anemia dalam kehamilan, konseling tentang gizi, istirahat dan *persoanal hygiene*, beritahu ibu cara meminum tablet Fe yang benar, jelaskan tanda bahaya dalam kehamilan, beritahu ibu tanda-tanda persalinan, dan anjurkan ibu untuk follow up sesuai jadwal yang ditentukan. Implementasi yaitu menjelaskan tanda bahaya pada kehamilan alasanya karena ibunya terburu-buru ingin pergi kerumah orang tuanya. Evaluasi yaitu anemia belum teratasi.

Disarankan pada petugas kesehatan untuk memberikan asuhan secara komprehensif pada ibu hamil yang mengalami anemia ringan untuk mencegah dan menangani komplikasi yang dapat terjadi.

Kata kunci : Ibu hamil dengan anemia ringan
Kepustakaan : 26 Literatur (2010-2018)
Jumlah halaman : 126 Halaman